
COMPTE-RENDU CONSEIL  

MUNICIPAL D ENFANTS DE MOIDIEU DETOURBE  

LE JEUDI 17 OCTOBRE 2024 A 17H00 AU RESTAURANT SCOLAIRE 

 

Présents : Emma, Alexis, Fabio, Jade, Lola 

Romaric Pe t, Mar ne Greiner, Chantal Espino Rey, Valérie Freydier et Céline Messina 

Absents : Jessie et Giulia 

 

ORDRE DU JOUR 

 

* Boites à insectes 

Le référent des Hôtels à insectes, Romaric Pe t, nous informe qu'il n'a pu organiser des ateliers 
en groupe afin de travailler sur les boites et hôtels à insectes comme c'était prévu. Toutefois, 
Valérie suggère de venir en pause méridienne un vendredi pour obtenir un maximum d'élus. 

* Potager solidaire, fleurs village 

Valérie nous signale que le maitre composteur n'est pas venu en can ne afin d'installer un autre 
composteur pour récupérer la ma ère et organiser des planta ons. Celles-ci seront reportées 
pour éventuellement planter quelques plants en automne au village. Plus d'informa on au 
prochain CME. 

* Retour ac on environnement 

Le 20 septembre dernier le CME a organisé une ac on de ne oyage du centre village et salle des 
fêtes avec les enfants du périscolaire. 

 2 groupes ont été formés.  

1- salle des fêtes, chemin piétonnier qui part du Mille Club jusqu'à la salle des fêtes ; 

Les enfants étaient munis de gants, sacs poubelles noir et transparent afin de trier les déchets. 
Chaque accompagnateur (parents dont je remercie la présence) élus et employées périscolaires, 
était muni d'un gilet jaune et tous ont parcouru le chemin et ont trouvé des déchets comme, 
ordures ménagères et déchets bacs jaunes. 



2- La halle, le clos, l'église, la mairie, la poste et retour au périscolaire sous le préau de 
l'élémentaire ; 

Les enfants, munis eux aussi de gants et sacs poubelles ont ramassé et trié les déchets au fur et à 
mesure du parcours, à savoir, des mégots, quelques bouts de verres, plas que, carton, papier. 

Nous avons par la suite été jeter les déchets dans les bacs jaunes, bleu et vert du mille-club. 

Une belle ini a ve qui sera renouvelée l'année prochaine ! 

* Commission menus 

Ce lundi 14 octobre à 16H45 nous sommes allés, Valérie, Emma du CME et moi-même, à Eyzin-
Pinet au restaurant scolaire, à la commission Menus qui se ent pour rappel à chaque période 
avant les vacances. M. le maire était présent pour rappeler que les menus et repas sont 
confec onnés en accord avec la Loi EGALIM qui impose des règles et obliga ons aux collec vités 
via la cuisine centrale.  

"Loi Egalim en restaura on collec ve" 

Objec fs clés pour la restaura on collec ve : 

"Améliorer la qualité nutri onnelle et environnementale des repas : Au moins 50 % de produits 
de qualité et durables, dont 20 % bio, doivent être intégrés dans les menus d’ici à 2024. 

Par produits de qualité et durables, on entend les ingrédients bénéficiant : 

des signes de qualité (SIQO), 

des men ons valorisantes (fermier, produit de la ferme, HVE, IGP, AOC/AOP, Label Rouge) 

du logo "Région ultrapériphérique" (pour la traçabilité des produits alimentaires et les circuits 
courts). 

On compte aussi les produits issus du commerce équitable ou de la pêche durable 

Lu er contre le gaspillage alimentaire : des mesures concrètes doivent être mises en place pour 
réduire le gaspillage à tous les niveaux de la chaîne alimentaire. 

Soutenir l’agriculture française : la loi encourage l’approvisionnement en produits locaux, de 
saison et issus de circuits courts. 

Diversifier les sources de protéines et réduire la consomma on de viande. 

Afficher clairement la part de produits de qualité et durables dans les menus. 



Informer sur l’origine des produits et les pra ques agricoles. 

Interdire les plas ques à usage unique (gobelets, couverts, assie es…) d’ici à 2025. 

Éliminer les contenants alimentaires en plas que dans les établissements scolaires et d’accueil 
des jeunes enfants d’ici à 2028. 

Vous l'avez compris, ce e loi demande aux collec vités des efforts quo diens et sur le long terme. 
Nous travaillons dans ce sens mais cela imposera des mesures quant au coût des repas. 

Ce e commission est très intéressante et chaque élu y est convié. Il peut intervenir et parler au 
nom de ses camarades. 

* Atelier Halloween 

Nous avons proposé aux élus du CME de faire une anima on Halloween autour d'un atelier de 
créa on de "Courges d'Horreur" le jeudi 31 octobre à 17H00 en mairie. 

Nous les poserons au centre village vers "la fontaine" décorées et allumées pour mieux les 
contempler ! 

Merci aux parents de répondre à l'invita on pour confirmer la présence de votre enfant à cet 
atelier. Je remercie Joelle et Romaric qui vont encadrer les élus du CME et les élus de la 
commission scolaire. 

* Planning en fonc on des collégiens 

Merci aux parents qui ont envoyés le planning de leur enfant ! 

Après étude, le CME se réunira les mardis à par r de 17H00 afin que chaque élu puisse être 
présent. 

* Date prochaine réunion 

Le mardi 19 novembre 2024 à 17H00 au restaurant scolaire. 

* Projet Chaises Sociales 

Un nouveau projet est en réflexion et pour cela nous aurions besoin de chaises en bois. 

Les élus font un appel au don ! 

Plus d'informa on à venir... 

Fin de la réunion 18H00. 


